

CHATEAU SANSONNET

GRAND CRU CLASSÉ
SAINT-ÉMILION GRAND CRU

MILLÉSIME 2022



APPELLATION : Saint-Emilion Grand Cru Classé

MILLÉSIME : 2022

PROPRIÉTAIRE : Famille LEFEVERE

VIGNOBLE : Localité : Saint-Emilion
Superficie : 7 ha
Type de sol : Argilo-calcaire sur le plateau de Saint Emilion

ENCEPAGEMENT DU VIGNOBLE : Merlot : 85 %
Cabernet Franc : 8 % - Cabernet Sauvignon : 7 %

ÂGE MOYEN DE LA VIGNE : 35 ans

CONDUITE DU VIGNOBLE : travail du sol, enherbement, utilisation d'engrais verts et de produits de biocontrôle, effeuillage modéré. Les travaux en vert sont réalisés à la main. Engagé dans la démarche SME et certifié HVE3.

VENDANGES : 100% manuelles, le 12/09 (jeunes plants de Merlot), du 13 au 22/09 (Merlot) et le 28/09 (Cabernet Franc et Cabernet Sauvignon).

RÉCEPTION VENDANGES : vendanges manuelles en cagettes, tri par densimétrie, encuvage gravitaire

RENDEMENT : 34 hl/ha

VINIFICATION : cuvaison de 28 jours, pigeage et fermentation malolactique en barriques.

CUVES : Inox tronconiques à double paroi thermorégulées, cuves bois tronconiques thermorégulées et vinification intégrale en barriques de 500L

ÉLEVAGE : 16 mois. 70% barriques neuves de chêne français, fûts de 225L et 300L. 25% foudre bois d'un vin, de 45 hl et 5% en amphores.

ASSEMBLAGE : Merlot : 92 % - Cabernet Franc : 5 %
Cabernet Sauvignon : 3 %

PRODUCTION ESTIMÉE : 24 000 bouteilles de 1er vin
15% vol. PH : 3.43

SECOND VIN : Envol de Sansonnet



CARACTÉRISTIQUES DU MILLÉSIME

Certes, la tendance très chaude et sèche de ce millésime a assuré sa précocité et la concentration phénolique.

Mais aujourd'hui notre vision de la viticulture a évolué et le travail au vignoble puis au chai est devenu précis et raisonné. La gestion organique des sols, moins sensibles à l'assèchement, la conduite agronomique du vignoble (effeuillage modéré, enherbement ...), la sélection progressive de portes greffes plus adaptés aux contraintes hydriques ont été, parmi tant d'autres, les clés de la réussite.

Le terroir composé d'une fine couche d'argile sur calcaire a aussi été un véritable atout pour Sansonnet. L'incroyable capacité du calcaire à restituer la fraîcheur et l'humidité ont permis au végétal de ne montrer aucun signe de souffrance ni de blocage durant les conditions extrêmes de maturation.

Les vendanges ont été adaptées à la précocité du millésime et les moûts ont rapidement révélé des équilibres parfaits avec des acidités parfois inattendues assurant la fraîcheur et l'éclat du fruit.

LA PROPRIETE

Château Sansonnet est situé au Nord-Est de Saint-Emilion, au sommet du plateau argilo-calcaire

Le terroir, exceptionnel, est composé d'une fine couche d'argile sur calcaire. Le vignoble s'étend d'un seul tenant, autour de la propriété.

Les bâtiments d'exploitation de la propriété sont en cours de rénovation. Le millésime 2022 a été vinifié dans un cuvier neuf entièrement conçu dans un souci de traitement parcellaire de la vendange associé à une technologie de pointe.

En fin d'année 2023, nous aurons le privilège de vous accueillir dans une toute nouvelle salle de dégustation surplombant la cité médiévale et jouxtant 2 chais à barriques rénovés.

Château SANSONNET

1, Sansonnet
33330 Saint-Emilion - FRANCE
Tél : +33(0)960 129 517
www.chateau-sansonnet.com
contact@chateau-sansonnet.com

CHATEAU SANSONNET

GRAND CRU CLASSÉ
SAINT-ÉMILION GRAND CRU

2022 VINTAGE



APPELLATION : Saint-Emilion Grand Cru Classé

VINTAGE : 2022

OWNER : Famille LEFEVERE

VINEYARD : Locality : Saint-Emilion
Vineyard area : 7 ha
Soil type : Clay-limestone over the plateau
of Saint Emilion

VINEYARD GRAPE COMPOSITION : Merlot : 85 %
Cabernet Franc : 8 %
Cabernet Sauvignon : 7 %

AVERAGE AGE OF WINES : 35 years

CULTURAL METHODS :

- Tilled soils.
- All the tasks during the green period are hand made (disbudding, thinning out the leaves).
- Responsible use of phytosanitary products in an environmental protection approach.
- Engaged in an environmental management system and HVE3 certified

HARVESTING DATES : 100% by hand. On September 12 (young vines of Merlot), from September 13 to 22 (Merlot) and September 28 (Cabernet Franc and Cabernet Sauvignon).

YIELD : 34 hl/ha

TYPE OF VATS : temperature controlled stainless steel vats, wooden vats and vinification Intégrale

WINE MAKING PROCESS : Selection by gravity and densimetric sorting, Pigeage and Malolactic fermentation in barrel.

AGEING : 16 months. 70% new French oak barrels, of 225L and 300L. 30 % second-fill 45hL wooden casks and amphoras.

BLEND IN WINE : Merlot : 92 % - Cabernet Franc : 5 %
Cabernet Sauvignon : 3 %

POTENTIAL ALCOHOL : 15% Vol **PH :** 3.43

ESTIMATED PRODUCTION : 24,000 bottles of first wine

SECOND WINE : Envol de Sansonnet



CHARACTERISTICS OF THE VINTAGE

The very hot and dry trend of this vintage ensured its earliness and phenolic concentration.

But today our vision of viticulture has evolved and the work in the vineyard and then in the cellar has become precise and reasoned. The organic management of the soils, which have become less sensitive to drying out, the agronomic management of the vineyard (moderate leaf thinning, grassing, etc.), and the gradual selection of rootstocks more adapted to the hydric constraints have been, among many other, the keys to success.

The terroir, composed of a thin layer of clay on limestone, has also been a real asset for Sansonnet. The incredible capacity of the limestone to restore freshness and humidity allowed the plant to show no signs of suffering or blockage during the extreme ripening conditions.

The harvest was adapted to the precocity of the vintage and the musts quickly revealed perfect balance with sometimes unexpected acidity ensuring the freshness and brightness of the fruit.

THE ESTATE

Château Sansonnet is located in the north-east of Saint-Emilion, at the top of the clay-limestone plateau

The exceptional terroir is composed of a thin layer of clay on limestone. The vineyard extends in a single block around the property.

The property's buildings are currently being renovated. The 2022 vintage was vinified in a new vat room designed entirely with a view to parcel-based treatment of the crop, combined with state-of-the-art technology.

At the end of 2023, we will have the privilege of welcoming you in a brand new tasting room overlooking the medieval city and adjoining 2 renovated barrel cellars.

Château SANSONNET

1, Sansonnet
33330 Saint-Emilion - FRANCE
Tél : +33(0)960 129 517
www.chateau-sansonnet.com
contact@chateau-sansonnet.com